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REQUERIMENTO N.º 012/2010 

 
 

“Requerem informações sobre Emendas Parlamen-
tares inseridas nos Orçamentos da União e do 
Estado, nos anos de 2009 e 2010.” 
 
 
 
SENHOR PRESIDENTE, 
 
 
 

 REQUEREMOS à Mesa, nos termos regimentais, depois 
de ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, Marcos Roberto Fernandes Corrêa, solicitando-lhe que encaminhe a 
este Legislativo oficialmente a relação das Emendas Parlamentares inseridas nos 
Orçamentos da União e do Estado, nos anos de 2009 e 2010, em cujo rol 
constem: 

1. Número da emenda, ou processo e seu autor; 
2. O valor e o objetivo; 
3. Data da liberação dos recursos (em caso negativo, 

informar); 
4. Se a obra/evento já foi executada, data e outras 

informações que forem consideradas oportunas. 
 
 
 JUSTIFICATIVA 
 
 
 É através das emendas aos orçamentos, que os 
parlamentares procuram aperfeiçoar a proposta encaminhada pelo Poder 
Executivo, seja Federal ou Estadual, visando uma melhor alocação dos recursos 
públicos.  
 É a oportunidade que eles têm de acrescentarem novas 
programações orçamentárias com o objetivo de atender as demandas das 
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comunidades que representam. Mesmo sendo um assunto polêmico entre 
analistas, entendemos que, elas são a oportunidade que os pequenos municípios, 
como o nosso, têm de receber verbas da União e do Estado, para a realização de 
benfeitorias, como pavimentação de ruas, construção e reforma de postos de 
saúde, quadras esportivas e outras obras do gênero, bem como realizar eventos e 
festas populares. 
 Nas duas últimas edições do Jornal Informativo, editado 
na cidade de Conchas, o senhor Prefeito Municipal fez publicar o nome dos 
deputados federais e estaduais que apresentaram emendas parlamentares 
destinadas ao nosso município, relacionando de forma breve cada uma delas, não 
informando, todavia, se os recursos de todas essas emendas já foram liberados, 
bem como se as obras ou eventos a que se destinam já foram executados. 
 Cabendo aos vereadores, em Sessão da Câmara, 
conforme o item IX, do artigo 18 da Lei Orgânica Municipal, solicitar informações 
ao Prefeito sobre assuntos referentes à administração, estamos apresentando 
este requerimento, visando receber do Executivo informações mais detalhadas 
sobre tais emendas. 
 Plenário “Dulvar Corrêa Barboza”, 13 de setembro de 
2010. 
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